
　　　　　　　　

　９月29日(土)に第２回目の三者懇談会を開催しました。台風前の悪天候にもかかわらず、28名

の保護者に参加いただきました。当日の様子についてお伝えします。
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　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。
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社会福祉法人耕心会の紹介

　今回の三者懇談会開催にあたり、耕心会から吹田くすのきこども園での保育の様子を見ていた

だきたいとの提案がありました。耕心会が行っている保育を知ってもらうことで、法人への理解

が深まるとの考えのもと、保護者会の同意も得て、映像の作成と上映をお願いしました。

　映像の内容は、吹田くすのきこども園での１日の保育の様子を撮影した動画と、年間行事など

を収めたスライドです。耕心会の理事長が説明をしながら上映を行い、保護者の方は真剣にご覧

になっていました。

　当日参加いただけなかった保護者の方のために、耕心会がDVDを作成しています。今後、園の

中で、希望される保護者の方に見ていただく機会を設ける予定です。園と保護者会で視聴しやす

い方法を検討し、詳細が決まりましたら園から連絡させていただきます。

　映像の視聴と資料説明の後に質疑応答を行いました。主な内容は以下のとおりです。市からの

回答を、[市]と、耕心会からの回答を、[耕]と表記しています。

　・西山田保育園でアルバイト職員の退職が続いている。民営化と何か関係があるのか。

　　→［市］退職理由は、他の園で正規職員に採用されたことや、個人的な事情と聞いている。

　　　　　　民営化とは特に関係ないが、御心配をおかけして申し訳ない。

　・民営化に関する職員の確保状況を教えてほしい。

　　→［耕］来年４月から参加する合同保育職員は内定している。再来年１月から参加する合同

　　　　　　保育職員とそれ以外の職員については、現在採用を進めているところである。

　・耕心会では、職員に長く働いてもらうためにどのような取組みをしているのか。

　　→［耕］フリー保育士を配置しているので、クラス担任が研修に参加する時や、体調不良時

　　　　　　にも影響が出ないようにしている。子育て中の保育士も多く、長く働いてもらうた

　　　　　　めの環境作りに取り組んでいる。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

三者懇談会での質疑応答

【お問合せ】 
     児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 
     Tel:06-6384-3104  Fax:06-6384-2105 
     E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp 
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次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。 


